

Grundsatzbeschluss	Geschäftsbereich	Soziales, Jugend, Schule & Integration
	Ressort / Stadtbetrieb	Stadtbetrieb 202 - Tageseinrichtungen für Kinder
	Bearbeiter/in Telefon (0202) Fax (0202) E-Mail	Doris Nehls 563 2218 563 8039 doris.nehls@stadt.wuppertal.de
	Datum:	16.11.2015
	Drucks.-Nr.:	VO/2033/15 öffentlich
Sitzung am	Gremium	Beschlussqualität
24.11.2015	BV Heckinghausen	Empfehlung/Anhörung
24.11.2015	Jugendhilfeausschuss	Empfehlung/Anhörung
26.11.2015	Betriebsausschuss Gebäudemanagement	Empfehlung/Anhörung
09.12.2015	Hauptausschuss	Empfehlung/Anhörung
14.12.2015	Rat der Stadt Wuppertal	Entscheidung
Neubau einer städtischen Tageseinrichtung im Bereich Heckinghausen		

Grund der Vorlage

Einholung einer Ratsentscheidung gem. § 41 (1) L Gemeindeordnung NW

Beschlussvorschlag

1. Die Errichtung einer städtischen Tageseinrichtung für Kinder im Bereich des ehemaligen Gaskessels wird beschlossen.
2. Das Gebäudemanagement wird beauftragt, die Machbarkeit einer entsprechenden Bebauung bei den beiden Grundstücken Mohrenstraße und Auf der Bleiche zu prüfen, eine mögliche Bebauung zu planen sowie die erforderlichen Grundstücks- und Baukosten zu ermitteln.

Einverständnisse

Der Kämmerer ist einverstanden

Unterschrift

Dr. Kühn

Begründung

Im Tagesstätteneinzugsbereich 74 – Heckinghausen sind die Bedarfsquoten sowohl für Kinder unter 3 Jahren als auch über 3 Jahren bei Berücksichtigung der aktuellen Kinderzahlen und der Prognose für 2025 sowie der bereits geplanten neuen Tageseinrichtungen langfristig nicht erfüllt. Zur Erfüllung des Rechtsanspruches auf einen Betreuungsplatz für Kinder ab Vollendung des ersten Lebensjahres ist daher der Neubau einer Tageseinrichtung für Kinder dringend geboten.

Im Umfeld des ehemaligen Gaskessels liegen zwei Grundstücke, die sich grundsätzlich für die Bebauung mit einer viergruppigen Tageseinrichtung eignen würden. Zum einen handelt es sich um das unbebaute Grundstück zwischen der Feuer- und Rettungswache II (Wald-eckstr. 14) und dem Gaskessel und zum anderen um das Grundstück zwischen der Straße „Auf der Bleiche“ und dem Wupperufer. Grundstückskosten und Baurecht müssten in beiden Fällen noch umfassend geprüft werden.

Demografie-Check

entfällt